

Liebe Gemeinde,

nächsten Donnerstag, 13.6., habe ich für das Bezirksbauernwerk einen Ausflugstag in Bad Saulgau organisiert – Interessierte aus der Gemeinde können sich gerne anschließen. Um 10.00 Uhr gibt es eine Führung auf dem Dreherhof in Lampertsweiler mit Brezelfrühstück (Kostenbeitrag € 10), danach Mittagessen in der kostbar (jede/r zahlt selber). Im Gemeindehaus präsentiert dann Herr Lehenherr das Biodiversitätskonzept der Stadt Bad Saulgau mit anschließender Besichtigung einiger Pflanzbeete. Ab ca. 15 Uhr begehen wir den Franziskusgarten in Sießen (bei schlechtem Wetter Besichtigung der Klosterkirche und/oder des Hummelmuseums, danach klingt der Tag im Kloster-Café etwa gegen 17 Uhr aus. Anmeldungen bitte bis Freitag an mich unter Tel. 3863 oder [christoph.schweikle@elkw.de](mailto:christoph.schweikle@elkw.de).

Von 14.6.-4.7. ist in Bad Saulgau „Stadtradeln“ angesagt. Stadtradeln gibt's in ganz Deutschland, und es geht darum, dass man in drei Wochen so viel wie möglich das Fahrrad nutzt. Die geradelten Kilometer werden zusammengezählt und dann ausgerechnet, wie viel CO2 dadurch eingespart wurde. Die geradelten Kilometer kann man online eintragen oder in einer Papier-Liste. Handy-Freaks können auch eine App downloaden, die die Rad-Kilometer automatisch sammelt und die gefahrenen Strecken (ohne Namen) kartiert, so dass die Stadtplaner viel frequentierte Radstrecken erkennen können und ggf. die Radwege ausbauen. Wir sind als Team „Evangelische Kirche Bad Saulgau“ angemeldet. Mitmachen können alle, unabhängig vom Alter (und von der Konfession...). Die Registrierung geht – möglichst vor dem 14. Juni - online bei <https://www.stadtradeln.de/bad-saulgau>. Unter „Jetzt mitmachen!“ – gibt man als Kommune „Bad Saulgau“ ein, als Team „Evangelische Kirche Bad Saulgau“ und dann noch ein paar persönliche Daten. Wenn wir ganz viele Kilometer zusammenbekommen, werden wir vielleicht sogar ausgezeichnet... Alle Infos gibt's unter <https://www.stadtradeln.de/spielregeln>. Und in der Kirche liegen „Segens“-Aufkleber fürs Fahrrad aus.

Herzliche Grüße  
Christoph Schweikle